

## Patroli Cipta Kondisi Polsek Pondok Aren Perkuat Rasa Aman Jelang Libur Akhir Tahun

Suhendi - [TANGSEL.GO.WEB.ID](https://TANGSEL.GO.WEB.ID)

Dec 26, 2024 - 10:18



TANGSEL – Polsek Pondok Aren terus memperkuat keamanan wilayah dengan menggelar Patroli Cipta Kondisi pada Rabu (25/12/2024) malam. Patroli ini dipimpin langsung oleh Pawas IPTU Eko Purnomo, SH, dengan melibatkan tujuh personel yang mulai beroperasi sejak pukul 23.00 WIB hingga dini hari.

Fokus utama patroli kali ini adalah mencegah tindak kejahatan seperti curas

(pencurian dengan kekerasan), curat (pencurian dengan pemberatan), curanmor (pencurian kendaraan bermotor), tawuran, balap liar, dan gangguan kamtibmas lainnya. Sejumlah titik rawan di Kecamatan Pondok Aren menjadi sasaran patroli, termasuk Jl. Boulevard Bintaro, Jl. Bintaro Sektor 3A, Jl. Raya Palm, dan Jl. Raya Gopli.

Selama patroli berlangsung, petugas secara aktif memeriksa kelompok-kelompok pemuda yang berkumpul di area publik. Pemeriksaan difokuskan pada senjata tajam, minuman keras, serta barang-barang terlarang lainnya. "Kami ingin memastikan tidak ada potensi gangguan keamanan di wilayah ini, terutama menjelang libur panjang," kata IPTU Eko Purnomo.

Dari hasil kegiatan, tidak ditemukan barang terlarang dan situasi di seluruh area patroli dilaporkan dalam keadaan aman dan terkendali. Kehadiran aparat di lapangan mendapatkan respons positif dari warga. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli ini. Kehadiran polisi di jam-jam rawan sangat membantu," ujar salah satu warga di Jl. Boulevard Bintaro.

IPTU Eko Purnomo menegaskan bahwa patroli serupa akan terus digelar secara berkala untuk menjaga keamanan warga. "Kami berkomitmen untuk menjaga stabilitas keamanan, terutama di momen-momen penting seperti Natal dan Tahun Baru," ujarnya.

Polsek Pondok Aren mengimbau masyarakat agar terus berpartisipasi dalam menjaga lingkungan masing-masing dan tidak ragu melaporkan segala bentuk aktivitas mencurigakan. "Keamanan wilayah ini adalah tanggung jawab kita bersama. Laporkan hal-hal yang berpotensi mengganggu ketertiban agar segera kami tindak lanjuti," tutupnya.

Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Pondok Aren tetap aman, nyaman, dan kondusif sepanjang libur akhir tahun. (Hendi)